

Países caribeños defienden política de cooperación con Cuba



**La cooperación médica cubana es ejemplo de altruismo.
Imagen ilustrativa tomada de Prensa Latina**

La Habana, 10 mar (RHC) [El primer ministro de Trinidad y Tobago, Keith Rowley](#) defendió este lunes, en Puerto España, la asistencia médica de Cuba y rechazó acusaciones de presunto tráfico de mano de obra esclava.

En su intervención durante la inauguración de instalaciones en el Hospital General en la capital de ese país, Rowley aclaró que durante mucho tiempo la nación antillana ha recibido asistencia médica de países como India, Filipinas, África y fundamentalmente de Cuba, como parte de su política de cooperación con otros Estados.

El mandatario dijo sorprenderse cuando de pronto por interpretación de autoridades de otro país (en referencia a Estados Unidos) se les cataloga como traficantes de mano de obra esclava, y aseguró que como primer ministro ello no ha ocurrido pues las condiciones de pago fueron iguales a la del personal

local.

“Acabo de regresar de California, y aunque no vuelva allí en mi vida, me aseguraré de que la soberanía de Trinidad y Tobago sea respetada por todos”, concluyó.

Por su parte, desde Basseterre, [el ministro de Asuntos Exteriores de Saint Kitts y Nevis, Denzil Douglas](#), confirmó que en condición de nación soberana e independiente, su país mantendrá la cooperación con Cuba.

En una reunión del gabinete, Douglas ratificó que su nación mantiene desde hace muchos años una fuerte y cooperativa relación con la mayor isla caribeña, particularmente en las áreas de educación, salud pública y asesoría técnica.

“La relación con Cuba ha sido siempre de mutuo respeto y hemos recibido un gran apoyo de la isla en áreas importantes como formación de recursos humanos, becas y servicios médicos. Es una relación que ha beneficiado tremendamente a nuestro pueblo”, aclaró.

El canciller negó que los nexos de Saint Kitts y Nevis con Cuba dependan de la política de Washington, y puntualizó que su país cree en una relación constructiva con todos los Estados, que determina su propia política exterior y que continuarán haciendo lo que sea mejor para su pueblo.

En un comunicado de prensa del 25 de febrero pasado, el secretario de Estado de EE.UU., Marco Rubio, anunció una política de restricción de visas bajo el argumento de presunto tráfico de mano de obra en particular las misiones médicas cubanas en el extranjero. **(Fuente: Prensa Latina)**

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/378447-paises-caribenos-defienden-politica-de-cooperacion-con-cuba>



Radio Habana Cuba